

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich und sagte:
Komm heim!*

Embrach/Rorbas, im Januar 2016

In Liebe und Dankbarkeit gedenken wir unserem lieben Mami, Schwiegermami, Grosi und Urgrosi, unserer lieben Schwester, Schwägerin, Gotte, Tante, Freundin und Nachbarin.

Alice Hess-Kern

5.6.26 – 12.1.16

Sie verstarb nach kurzer Krankheit für uns alle rasch und unerwartet. Wir danken ihr für alles was sie für uns getan hat und werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

In stiller Trauer:

- Abi und Reni Hess-Fuchs
- Manuel und Anne Hess mit Frida
- Oliver und Nicole Hess mit Mia
- Michael Hess
- Michelle Schönbrod
- Trudi Boz-Kern mit Familie
- Willi und Annemarie Kern mit Familie
- Werner und Rösli Kern mit Familie
- Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 22.1.2016 um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Federen im engsten Familienkreis statt. Der Trauergottesdienst beginnt um 14.30 Uhr in der Kirche Rorbas.

An Stelle von Grabschmuck werden wir allfällige Spenden vollumfänglich der Stiftung Solvita Urdorf, Wohnheim Wohngruppe B zukommen lassen.

Traueradresse: Albert und Renate Hess-Fuchs, Leberenstrasse 14, 8472 Seuzach